



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	11 Februari 2025	Media	Singgalang
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

SINGGALANG

Membina Harga Diri untuk Kesejahteraan Nusa dan Bangsa

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 11 Februari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Mesjid Raya Karan Aur Gelar Isra' Mi'raj

PARIAMAN - Pj Walikota Pariaman yang diwakili Staf Ahli Pemerintahan Hukum dan Politik Sekretariat Daerah Kota Pariaman Ferialdi mengatakan bahwa dengan momentum peringatan Isra' mi'raj, akan semakin mendekatkan diri kita kepada Allah SWT.

Hal ini disampaikannya ketika menghadiri Peringatan Isra' dan Mi'raj Nabi Muhammad SAW yang diselenggarakan Mesjid Raya Karan Aur, Kecamatan Pariaman Tengah, Kota Pariaman, Minggu malam (9/2).

"Kami Atas nama Pemerintah Daerah mengucapkan terimakasih kepada Mesjid Raya Karan Aur yang telah melaksanakan kegiatan Peringatan Isra' dan Mi'raj Nabi Muhammad SAW, untuk mendekatkan diri kita kepada sang maha pencipta, Allah SWT," ujarnya.

Ia juga mengapresiasi Pengurus Masjid, dengan menghadirkan anak-anak dan penampilan yang luar biasa Qasidah dari MDA Mesjid Raya Karan Aur yang memukau semua yang mendengarnya.

Ferialdi juga mengajak semua unsur masyarakat untuk selalu bersama-sama membangun Kota Pariaman ini, dengan penuh keikhlasan dan rasa tanggung jawab, terhadap masa depan daerah yang kita cintai ini, untuk generasi yang akan datang.

"Pada kesempatan ini, kami juga menyampaikan, bahwa Pj Walikota Pariaman akan berakhir masa jabatannya pada 19 Februari ini, karena 20 Februari, Kota Pariaman akan mempunyai Walikota definitif, yang akan dilantik langsung oleh Presiden di istana Jakarta, untuk itu, mari kita dukung program yang diusung oleh Walikota terpilih tersebut," pintanya. (503)

